

Déconfinement, CHSCT et EPS

Les CHSCT (Commission Hygiène Sécurité et Conditions de Travail) ont été largement sollicités lors de la pandémie du « covid19 », pendant le confinement et sur la période du déconfinement. Pendant le confinement, les débats ont porté sur les conditions de travail des personnels volontaires accueillant des élèves. Les établissements secondaires n'ont pu gérer cette problématique qui a concerné essentiellement les écoles primaires. En revanche pour la période du déconfinement, nous avons à vivre un retour des élèves volontaires à l'école. En EPS, nous devons mettre en mouvement les élèves tout en respectant un protocole sanitaire. Pour le SNEP, la nécessité de remettre en place des séances d'EPS est essentielle. En effet, l'EPS doit vivre, quitte à se réinventer au sein d'un protocole sanitaire. Nous invitons les professeurs d'EPS à interpeller leur administration sur la faisabilité des pratiques en mode de distanciation et à proposer un protocole d'utilisation du matériel...

Jean-Luc Saby

Secrétaire départemental 47